

# 学年だより

12月 冬休み直前号

令和7年12月24日(水)

## 地域貢献活動・愛校作業を実施しました

11月21日に、全校生徒が自分の住む地域に分かれて地域貢献活動を実施しました。それぞれの地域の清掃活動を行ったり、防災に関する話を聞いたりと、自分も地域に暮らす一員であることを実感することができる貴重な時間となりました。

また、12月5日には、愛校作業を実施しました。いつも使っている学校への感謝の気持ちをもちながら、教室の扇風機を磨いたり、運動場およびその周辺の草取りをしたりしました。



地域貢献活動



愛校作業

## 探究活動の発表会を実施しました

総合的な学習の時間のなかで、各自で設定したテーマについての探究活動を行いました。日頃から不思議に思っていることや疑問をテーマとして設定し、調べてプレゼンテーションを作成しました。

12月16日(火)に各クラスの班の中で発表し、班の代表を決めて、その中からみなでクラスの代表を選出し、12月18日(木)に学年全体に対して発表しました。

発表中は、みんな興味をもって真剣に発表を聞いていました。また、クラス代表に選ばれなかった作品にも素晴らしいものがたくさんありましたので、印刷して冊子にしたものを作成して、クラスに置き、その後、学年のフロアにも置いて共有したいと思います。

- 1組 「朝に弱い人と強い人の違い」
- 2組 「なぜ日本のアニメは海外でも人気なのか」
- 3組 「なぜ人は緊張してしまうのか」
- 4組 「集中力が続かないのはなぜだろう？」
- 5組 「『月がきれいですね』が I love you になったのはなぜか」
- 6組 「なぜ川の水は海に流れるとしおくなるのか」
- 7組 「なぜカレーはとても人気なのか」



学級での発表のようす



学級代表の発表のようす

## 授業の取り組み

1年生の授業では、体験をする活動も多く取り入れています。その中で、家庭科では浴衣の着付け体験を行いました。生徒たちは、班員に浴衣を実際に着せてみて、着付けの難しさなどを学んでいました。

また、社会科では九州歴史資料館の学芸員の方を講師にお迎えし、出前授業を行いました。遺跡の発掘をVR(バーチャルリアリティ)で体験したり、本物の土器や石器に触ったりする体験を行い、楽しく歴史を学ぶことができました。



家庭科 着付け体験

社会科 出前授業

## 冬休みの勉強法

冬休みにこれまでの学習内容をしっかりと復習しておきましょう。1月9日には冬課題テストがあります。冬休みに計画的に勉強をしておくことで、1月からの授業が理解しやすくなるだけでなく、効率的な学習の仕方が身にきます。例えば、こんな手順で勉強してみてはどうでしょうか。

- ① 「冬の生活」を自分の力で解き、わからなかったところの見直しをする。
- ② 見直しをした分野について、タブレットのキュビナで復習をして、理解できたか確認する。

普段の学校生活ではじっくり取り組めなかったことも、冬休みだったら、時間に余裕があるのでチャレンジすることができるかもしれません。これを機会に、自分に合った勉強法を見つけましょう。

### 1月 行事予定

- 8日(木) 後期後半始業日
- 9日(金) 冬課題テスト
- 12日(月) 成人の日

- 15日(木) ⑥情報モラル教育
- 26日(月) 専門委員会

### 1月8日(木)後期後半始業日に持ってくるもの

- ◆筆記用具
- ◆自主学習ノート(12月24日分)
- ◆提出する宿題
- ◆上靴
- ◆タブレット
- ◆エプロン

### <保護者のみなさまへ>

日頃より、本校の教育活動へご理解とご協力をいただきありがとうございます。

11月13日の授業参観および学年懇談会には、多くの保護者の方に来校していただき、ありがとうございました。また、1年生では総合学習の一環で探究活動を行いました。自らの力で考え、解決し、プレゼンテーションにまとめて発表する力をつけてほしいと思っています。お子様が自分で作成したプレゼンテーションを、ご家庭でもご覧になってください。

来年も、子どもをより成長させていくために、様々な活動を取り入れていきます。ご理解、ご協力をよろしくお願いします。